

Kein Berg ist so hoch,
keine Aussicht so schön,
kein Ort friedvoller wie jener Platz,
zu dem dich dein letzter Aufstieg
getragen hat.
Was bleibt ist unsere Liebe,
unsere Sehnsucht, endlose Traurigkeit,
unvergessene Momente und
kostbare Erinnerungen.



Völlig unerwartet und mitten aus dem Leben hat Gott unseren lieben

Matthias Hechenblaikner

Mitarbeiter der Firma Swarovski
langj. Mitglied und Leiter der Pistenrettung Reith im Alpbachtal
Mitglied des Radclubs RTR 31

am Mittwoch, dem 27. Februar 2019, nach einem tragischen Unfall
in seinen geliebten Bergen, im 48. Lebensjahr zu sich genommen.

*Wunderschön, aber viel zu kurz waren die Jahre,
die wir gemeinsam erleben durften.*

Die Trauerfeier für unseren lieben Matthias findet am Donnerstag,
dem 7. März, um 15.00 Uhr auf dem Dorfplatz vor der Kirche
in Reith im Alpbachtal statt.

Den Rosenkranz beten wir am Dienstag im Anschluss an die Abendmesse um
19.00 Uhr und gedenken seiner am Aschermittwoch bei der Abendmesse
um 19.15 Uhr, jeweils in der Pfarrkirche Reith.

Reith im Alpbachtal, Brixlegg, Vomp, Vomperbach, Terfens, Kössen, im Februar 2019

*Einen Teil deines Lebens durften wir gemeinsam gehen, deshalb bleibst
du uns unvergessen und wirst in unseren Herzen weiterleben.*

In Liebe - deine **Betty**
dein Sohn **Patrick** mit Mama **Gabi**
dein Sohn **Lukas** mit Mama **Michi**
deine Eltern **Peter** und **Resi**
deine Schwester **Beate** mit **Raimund**,
Andreas, **Daniela** und Godlkind **Simone** mit Familie
deine Patin **Paula** mit Familie
im Namen aller Verwandten und Freunde

Im Sinne von Matthias bitten wir anstatt Blumen und Kerzen, Spenden für den Sozialsprengel Brixlegg,
IBAN: AT42 2050 8002 0000 2111, BIC: SPRTAT21XXX, Kennwort: „Matthias Hechenblaikner“